

## Cœur de Métropole 2 : une rue Jeanne d'Arc plus végétalisée et plus apaisée

La première phase de la rénovation de la rue Jeanne d'Arc va débuter mi-mars, entre la station Theâtre des Arts et la rue Jean Lecanuet. Outre les nécessaires aménagements de chaussée, la Métropole prévoit d'apaiser la circulation. Ainsi les mobilités douces auront la part belle grâce à des marquages d'animation au niveau des carrefours et la reprise de la bande cyclable. Des vélos géants et du mobilier urbain seront également implantés afin d'apaiser et de renaturer cette artère majeure du cœur de ville.

**Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Nicolas Zuili, Adjoint au maire de Rouen en charge du secteur Rive droite et Jean-Michel Bergevoy, Adjoint au maire de Rouen en charge notamment de la Ville résiliente, de l'environnement et de la transition énergétique :** « *La rue Jeanne d'Arc, artère principale du centre-ville de Rouen, mérite une rénovation ! Les travaux vont débuter pour la rendre plus sécurisée, plus adaptée à l'ensemble des mobilités douces, tout en laissant un bel espace à la renaturation et aux espaces de détente. Le but est de pouvoir, à terme, multiplier les événements qui la font vivre, en la piétonnant à l'occasion de journées comme la Fête du Ventre ou encore la Rue aux enfants !* »

